



Federación Canaria de Automovilismo  
Dpto. de Prensa y Comunicación



## Campeonato DISA de Canarias de Montaña

NP 23º/18 Septiembre  
Campeonato DISA de Canarias de Montaña |

### **El Campeonato DISA de Canarias de Montaña finalizará en octubre en la isla de Fuerteventura**

**La Subida de Betancuria, que organiza el CD FuerteMotor, cerrará este certamen el sábado 20 de octubre. La próxima semana se celebrará en Gran Canaria la Subida a San Bartolomé.**

La Federación Canaria de Automovilismo confirma que el Campeonato DISA de Canarias de Montaña celebrará su última prueba en la isla de Fuerteventura. Liderado en Turismos por Enrique Cruz y en Barquetas por José Manuel González, aún le quedan tres citas para llegar a su fin.

La Subida de Betancuria, un año más organizada por el CD FuerteMotor, se celebrará el sábado 20 de octubre. La prueba, prevista inicialmente para el mes de julio, cerrará el campeonato en su edición 2018.

Antes, concretamente la próxima semana, el Campeonato DISA de Canarias de Montaña pasará por la isla de Gran Canaria para celebrar la Subida de San Bartolomé. Dos semanas después le tocará el turno a la de Tenerife con la Subida a Tamaimo, poniendo el punto y final a la ya mencionada de Betancuria en Fuerteventura.